

L'Envol vers un autre lieu

L'Envol, école privée laïque hors contrat à pédagogie coopérative (inspiration Montessori, Freinet), a ouvert ses portes en 2013 sur la commune de Vandré. « Nous avons démarré avec 12 enfants, rappelle Cécile Crottereau, la directrice. Et, fin juin 2018, nous avons terminé avec 40 enfants. Or, nous ne pouvons dépasser 20 par niveau soit 40. »

Mais au-delà du nombre, le déménagement de l'école est à mettre sur le compte du développement du projet. « L'objectif est de mettre les enfants au cœur d'un territoire, qu'ils soient en lien avec les composantes de ce territoire (agriculteurs, artistes, naturalistes...). » La connaissance de Jean-Louis Vacher, ingénieur paysager, a sans doute été déterminante pour le choix de la Motte Aubert.

« Proche de la nature »

« Nous sommes au cœur d'un hameau, à proximité d'une troupe d'artistes (Autour de Peter, NDLR) et d'une salle de spectacle, d'un maraîcher bio et d'un environnement très proche de la nature car celle-ci tient une place centrale, véritable laboratoire vivant qui permet aux enfants d'apprendre les choses essentielles comme le rapport à la vie, aux êtres vivants, le cycle



La rentrée se fera lundi 17 septembre dans un nouveau lieu, à la Motte Aubert, pour les enfants de cette école privée. PHOTO L'ENVOL

de la vie, le respect de la biodiversité, l'agroécologie, recyclage, nutrition et santé... »

L'équipe enseignante se compose de cinq personnes (quatre enseignantes et un agent), d'une intervenante anglophone (Canadienne). À cela il convient d'ajouter des intervenants extérieurs réguliers (arts plastiques, éducation physique, anglais) ou ponctuels

(musiciens, artisans, naturalistes, scientifiques, etc.). La rentrée est décalée par rapport aux autres établissements puisqu'elle aura lieu lundi 17 septembre. Deux classes sont proposées : l'une pour les 3 à 6 ans, l'autre pour les 6 à 10 ans. Une trentaine d'enfants étaient inscrits à 15 jours de l'ouverture, chiffre qui devrait d'ailleurs évoluer.

A. B.